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H I R O S H I M A 

第１０４２回例会・平成 28 年度第一回総会 

 

日 時 ： 平成２７年１０月８日 （ 木 ）  １２：３０～１３：３５ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      音戸の間 

出席者 ： ４９名  

基 金 ：  ￥83,000-（関東・東北水害義捐金・エリミネイト寄付） 

 

ｏ 森元（弘）会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読 三谷広報委員 

ｏ 新入会員にバッジの贈呈 

佐 藤   均 (さとう ひとし) 氏 一般財団法人広島県環境保健協会 理事長 

昭和 25 年 8 月 24 日生れ 東京学芸大学 教育学部卒 

 紹介者：中川日出男会員、桂木弘二会員 

ご挨拶…只今ご紹介いただきました佐藤均です。この 6 月から広島県環境保健協会

の理事長を拝命しております。昭和 25 年生れ、団塊の最後の世代です。 

県庁に 37 年勤めた後。１年間日赤の血液センターへ出てまた県に呼び戻されまし

た。そして今年から現職に就いております。 

 この環境保健協会は“県”と付いているので県の組織だと思っていらっしゃる方

も多いのですが、実は違います。昔は実際に県庁の中に事務所があったりしたので

すが。 

昭和 32 年に公衆衛生・環境保全の向上をはかり住みよい社会を目指そうという

理念の下、任意団体として設立されました。戦後は、蚊やハエのいない社会を目指

そうということでした。理念は変わりませんが、現在は県民の健康管理を通じて、

健康づくり、住みよい環境づくりを目指しております。 

キワニスの精神に沿って、みなさま方に教えていただきながらご一緒にやって参

りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

ｏ 10 月誕生会員に記念品贈呈 

古川 内藤 
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ｏ 事務局報告 

1. 関東・東北豪雨災害義捐金募金のお願い 

今月 10 日に発生した豪雨により茨城県を中心とした東日本地域で大きな被害が出

ております。キワニス日本財団で義捐金を集めますのでご協力をお願いします。 

この募金は 10 月 22 日の例会まで集めますのでよろしくお願いします。 

ｏ 10 月誕生会員エピソード 

古川会員（古川医院）…83 歳になります。最近、中国の天津（ﾃﾝｼﾝ）港での大爆

発があり、心を痛めましたが、この港は渤海（ﾎﾞｯｶｲ）湾に面した最大の港で、塘

沽（ﾀﾝｸｰ）という当時は白河（ﾊｯｶ）と呼ばれた川下の街にあり、その頃は川の水

は黄土で土色に濁っていました。タンクーからテンシンまではカランカランと鐘を

鳴らして走る蒸気機関車で約 2 時間弱近く離れたところでした。 

 戦後機会があり、タンクーに行きましたら、川水は綺麗になり、白川が海の様に

水質の改善が見られ、海河と変更されました。川縁を石等で作り替え、黄土が川に

流れ込まないように改善されていました。 

 当時は今の天津港は「新港」と言っていましたが、野原で街らしいものはないと

ころに、日本の技術で港が造られ、終戦時には基礎的なところはほぼ完成していま

した。この町にも戦時中フランス軍が駐留しており、その敷地の中に小学 6 年まで

生活し、フランス軍の情報から、終戦 1 年前に、日本に帰りました。 

 タンクーの港、新港が今では天津港と報ぜられ、懐かしい思い出となりました。

海河を通って河口から昔の天津市まで比較的に大きな船が行きましたが、今では新

しい天津港が中心になっているようです。 

 

内藤会員（五洋建設中国支店）この度は、誕生日をお祝いいただき有難うございま

す。 

以前、聴講した講演の一部を紹介します。筑波大学名誉教授、村上先生による「眠

れる遺伝子の目覚めさせ方・考え方」と題した講演がありました。眠っている良い

遺伝子を「笑い」によってＯＮ状態にすることで、インシュリン注射や食事制限に

頼らずとも、血糖値を下げることができるといった内容でした。 

結果的には、「笑いは血糖値を下げる効果がある。」「笑いは遺伝子のスイッチを

ＯＮする。」というものでした。 

私の日常生活では、胃が痛くなるようなカープの試合観戦や、ネット・新聞によ

る情報収集とストレスのたまるものばかりです。 

もっと笑いを取り入れ、ゆとりを持った生活に心掛けたいと思います。 

本日は大変有難うございました。 
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平成 28 年度第一回広島キワニスクラブ総会 

1. 会員数 73 名 出席者数 68 名（実出席 49 名＋委任状 19 通） 

2. 審議事項  第 1 号議案 平成 28 年度事業計画書並びに予算書 

第 2 号議案 平成 28 年度役員および会計検査委員会空席の補充 

3. 報告事項 （1）平成 27 年度事業報告並びに決算見込 

（2）平成 28 年度委員会構成の発表・委員委嘱 

4. 議事の概要および議決の結果 

 規約第４章の２により森元弘志会長を議長に選出 

 H28 事業計画・予算案の説明、質疑応答後、原案通り承認された 

質疑応答 

質問：当クラブの留学生スピーチコンテストはクラブ独自のキワニス冠事業では
 ないのか？ 

 スピーチコンテストは当クラブ独自事業だが、留学生支援と国際交流が目的
で、対象が子どもではない。当クラブ独自の子どもの為の奉仕事業がないこ
とに課題認識を持っている。 

 子どもの為の奉仕活動といっても、自分達だけで何かするのは難しい、関係
各所との協力やコラボレーションの形で何かできないか、社会公益賞贈呈の
ような当クラブの既存事業でも子どもの為の活動と絡めてなにかできない
か、等々、今後検討していく。 

 H28 役員および会計検査委員会の空席の補充候補者案の提示と説明。質問はな

く原案通り承認された（下に一覧表） 

 H27 事業報告・決算見込の報告 

 H28 委員会メンバー構成の発表、この発表を以て会員に委員の委嘱報告 

 総会終了 

平成 28 年度広島キワニスクラブ役員理事名 （※新任） 

会  長 森元 弘志 学校法人広島文化学園 理事長 

前 会 長 神出  亨 株式会社中電工 取締役会長  

次期会長  田村 興造※ 広島ガス株式会社 代表取締役 社長執行役員 

副 会 長  吉田 貞之 広島県信用組合 会長 

副 会 長 安達 春汀※ 書家・刻字作家 

副 会 長 清水 希茂※ 中国電力株式会社 取締役副社長  

事務局長 中川日出男 日本赤十字社広島県支部 顧問  

財務担当/副事務局長 井上 友一 井上友一税理士事務所 所長  

理事（ﾒﾝﾊﾞー ｼｯﾌﾟ委員長） 河尻  清 日の丸産業株式会社 取締役社長  

理事（社会公益委員長） 吉村 幸子 前 財団法人広島県女性会議 理事長  

理事（事業企画委員長） 高山 博子 画家  

理事（国際委員長） 上田みどり 広島経済大学 教授  

理事（広報委員長） 石﨑 眞介 中国建材工業株式会社 取締役会長  

理事（青少年教育委員長） 有井 良和 元 中電工業株式会社 取締役社長  

理事（総務委員長） 寺田 達明 元 中電技術コンサルタント株式会社 相談役  
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平成 28 年度会計検査委員会  （※新任） 

委員 山本 準治 山本準治公認会計士事務所 所長 

委員 中橋 俊治※ 税理士法人堀江会計事務所 代表社員 

 

5. 挨拶 

田村 興造 次期副会長 

（冒頭部分事務局ミスの為記録なし、省略）このキワニスのメンバーはみなさん純

朴で誠実で本当に良いクラブだと思います。私も縁あってご紹介いただきこのクラ

ブに入会して良かったと思っております。クラブの活動も「子どもの為に」という

モットーで、今の日本に必要なことだと思います。みなさま方、これからもよろし

くお願いいたします。 

 

安達 春汀 副会長 

私は順番だからと言われてこのお役目を受けてしまいました。クラブに入会した動

機も、アトリエに籠って仕事しているだけではなく、色々な方とお付き合いしてご

指導いただいて、世の中の為にもなることができれば思って入れていただいたよう

なことでした。今、田村さんのお話を聞いて、どうしようかと思っております。 

挨拶をと言われて主人に相談しまして「どうしよう、会長さんを支えるって言お

うか」と聞きましたら「そんなのは当たり前のことだ」と言われてしまいましたが、

とにかく、私のできること得意なことで、何かお役に立てれば、会長をお助けでき

ればと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

石﨑 眞介  理事・広報委員長 

石﨑です。昨年度一年間同じく広報委員長をやらせていただいて、やはり例会講師

の紹介に大変苦労しております。会員のみなさま方により一層のご協力をお願いい

たします。少し気持ちになって、講師の紹介をよろしくお願いいたします。 

 

中橋 俊治 会計検査委員 

中橋です。最近ユーレイ会員になりつつあったところで会計検査委員のご指名を頂

きました。例会出席もがんばってユーレイにならないように努力いたします。ご指

導の程よろしくお願いします。 

 

森元 弘志 会長 

昨日夕方までは、気分が高揚しておりました。日本人がノーベル賞を複数名受賞、

第二次安倍内閣には地元の岸田文雄さんが引き続き外務大臣に選出と、喜ばしいニ

ュースが続いておりました。しかし、ご案内のようなことになりまして…。まあカ

ープはカープとして、我々は我々でしっかりやって参りましょう。新年度も一つど

うぞよろしくお願いいたします。 


